

INVITATION AUX PROPRIÉTAIRES ET DIRECTEURS D'AGENCES MEMBRES DE ACTA

Aéroports de Montréal (ADM) et l'**Hôtel Aéroport de Montréal Marriott** sont extrêmement heureux d'inviter les membres de l'Association canadienne des agences de voyages (ACTA) pour une tournée du nouveau secteur des départs vers les États-Unis et du nouvel hôtel Marriott suivi d'un cocktail au Bijou Resto/Bar.

La visite aura lieu le **lundi 23 novembre 2009** entre 16 h et 19 h.
Les places sont limitées aux 40 premières inscriptions.

- ✈ **R.S.V.P. avant le 17 novembre 2009**
450-933-4802 ou jean-luc.beauchemin@videotron.ca
- ✈ *Tenue de ville - Passeport requis pour la visite*
- ✈ *Stationnement gratuit au Proxiparc (prendre un coupon à l'entrée)*
- ✈ *Invitation non transférable et limitée aux 40 premières personnes*



INVITATION TO OWNERS AND DIRECTORS OF ACTA MEMBER AGENCIES

Aéroports de Montréal (ADM) and the **Montréal Airport Marriott Hotel** are extremely pleased to invite members of the Association of Canadian Travel Agencies (ACTA) on a tour of the new United States departures facilities and new Marriott hotel, followed by cocktails at the Bijou Resto/Bar.

The visit will take place on **Monday, November 23, 2009**, from 4 to 7 p.m., and will be limited to the first 40 people to register.

✈ **R.S.V.P. by Tuesday, November 17**
450-933-4802 or jean-luc.beauchemin@videotron.ca

✈ *Business attire - Passport required for the visit*

✈ *Free parking in the Proxiparc* lot.
Take a ticket at the entrance.*

✈ *Invitation non-transferable and limited to the first 40 people.*

